
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 16.06.2024 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Jaroslaw, Silvio, Robert, Henrik 

 

 Der Zuschuss i.H.v. 100 € für die Teilnahme an der Frauen-Regionalliga wurde von Robert beim 

BSV beantragt. Da noch keine Rückmeldung kam, hakt Robert bei Kai-Uwe Melchert 

diesbezüglich noch einmal nach 

 Ausstehende Zuschüsse zu Turnieren (BEM/QT/Seniorenmeisterschaft) sowie 

Auslagenerstattungen wurden von Robert an die betreffenden Mitglieder ausgezahlt. 

 Der von Henrik ausgearbeitete neue Mitgliedsantrag wurde besprochen und für gut befunden. 

Lediglich ein Schönheitsfehler wurde moniert. Henrik wird den neuen Antrag auf der Website 

hinterlegen. Alle sind angehalten, den neuen Mitgliedsantrag auf Anfrage herauszugeben mit 

dem Hinweis auf die Möglichkeit der digitalen Bearbeitung. Zudem ist sich der Vorstand einig, 

dass auch eine Kopie des ausgefüllten und unterschriebenen Antrags (z.B. digital in Form eines 

Scans) akzeptiert werden sollte. 

 Jung gegen Alt: Erik und Malina haben die Organisation übernommen. Silvio wird Erik bitten, 

eine erneute Erinnerung an die Mitglieder zu schicken, um für eine vermehrte Teilnahme zu 

werben. Eine Grillgenehmigung wurde von Silvio für das betreffende Datum bereits von Frau 

Haase erbeten. 

 Jaroslaw wird die Mitglieder erneut bitten, an der BMM-Umfrage teilzunehmen. Das 

gesammelte Feedback wird dann bei Jung-gegen-Alt besprochen und zugleich die kommende 

BMM-Saison geplant 

 Silvio wird bei Frau Haase ( Schulamt) einen Antrag auf Raumüberlassung stellen, damit wir 

auch im kommenden Schuljahr die Cafeteria der Schule als Trainingsraum nutzen können. 

 Die Halbjahresbilanz wird von Robert bei der nächsten Vorstandssitzung vorgestellt 

 Robert wird Silvio ein Vordruck zur Verfügung stellen, um die restlichen säumigen Mitglieder 

an ihre offenen Beiträge zu erinnern. Der nächste Schritt wäre anschließend die Versendung 

einer Mahnung. 

 Es wurde der Vorschlag diskutiert, das 10-jährige Jubiläum von Mattnetz im Rahmen eines 

Grillabends zu feiern. Denkbar wäre dabei eine Mini PR-Kampagne, um Passanten auf den 

Verein aufmerksam zu machen. Tische mit Schachbrettern könnten u.a. als „Köder“ dienen. 

Georg wird beim Kulturamt erfragen, ob eine solche Veranstaltung auf dem Gelände der Alten 

Schule durchführbar wäre. 

 In Gedenken an den 2. Todestag von Frank Hofmeister (30.08.) könnte eine kleine 

Zusammenkunft von ihm nahestehenden Mitgliedern organisiert werden. Alle 

Vorstandsmitglieder sind angehalten, interessierte Mitglieder darauf anzusprechen 

 

 

 



 Robert, Henrik und Jaroslaw stellen einen Zwischenbericht zur Steuererklärung für die Jahre 

2021-2023 vor, die wir bis spätestens zum 31.07.2024 beim Finanzamt einreichen müssen. 

o Robert hat die Jahresabschlüsse fertiggestellt und alle Buchungen der letzten 3 Jahre 

zugeordnet. Nach Prüfung durch seinen Vater schickt er den Vorstandsmitgliedern 

diese zur Kenntnis. Der Vorstand ist sich einig, Uwe Münch zur Vertretung des SV 

Mattnetz Berlin in Steuersachen zu bevollmächtigen.  

o Jaroslaw stellte die Tätigkeitsberichte für die Jahre 2021, 2022 und 2023 vor. Robert 

wies daraufhin, dass die Inventarisierung nicht nötig für die Steuererklärung ist. Eine 

Inventarisierung sollte aber für interne Zwecke zu einem späteren Zeitpunkt 

nachgeholt werden. Andere Themen, u.a. die Durchführung verschiedener Vereins-

bildender Maßnahmen oder des FSJ mit Oliver Röhr sollten hingegen im 

Tätigkeitsbericht vorkommen. 

o Silvio fertigt noch den Bericht für die Jugendarbeit der letzten 3 Jahre an. 

o Henrik hat die Protokolle der vergangenen Vereinsversammlungen 

zusammengetragen und pflegt noch die Entwicklung der Mitgliederzahlen ein.  

 Wir sind Ausrichter des Halbfinales und Finales der Berliner Pokal-Mannschaftsmeisterschaft 

am 22. und 23.06.2024. Eine DGT-Live-Übertragung und ein Verpflegungsangebot durch uns 

ist geplant. Dennis hat für dieses Wochenende seine Unterstützung signalisiert. 

o Henrik kümmert sich um eine zeitnahe Mannschaftszusammenstellung 

o Georg fragt Mike, ob er die DGT-Bretter (samt Kabeltunnel, ggf. Kaffeemaschine, 

Zucker, Milch, Mülltüten, Verteiler/Verlängerungskabel) im Rathaus mit dem Auto 

abholen kann und am Samstag nach Adlershof bringen kann 

o Geplant ist, 2 Stunden vor Spielbeginn mit dem Aufbau im Spiellokal zu beginnen. 

Zuvor werden Brötchen, Belag und Getränke bei Edeka gekauft. Dabei sollen alle in der 

Mannschaft aufgestellten unterstützen! 

o André hat sich bereiterklärt, bei den Vorbereitungen zu helfen 

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.07.2024 um 11:00 Uhr über Teamspeak statt. 

 


